



永山 いずみさん
岡山県ゆのごう美春閣
鷺羽山下電ホテル



情報とともに元気を頂
戴しています。私の発
信から少しでも元気に
いるのをご存知です

「もんげーっ!」でおもてなし

急ぎよピンチヒッターで書くことになりました岡山県の永山いずみです。岡山県北部の湯郷温泉「ゆのごう美春閣」と、南部は瀬戸大橋たもの「鷺羽山下電ホテル」の女将としております。

委員会の委員長をさせ
ていただき、間もなく
任期を終えようとして
おります。J K Kを通
じて、全国のホテル旅
館の皆様と知り合うこ
とができ、たくさんの

なる方がいれば嬉しい
な...なんてことを考え
ながら元気いっぱい
岡山県の情報を書かせ
ていただきます!

か? 驚いた時に「も
んげーっ!」と発する
のです。これは岡山弁
で「ものすごい」とい
う意味。このブームに
便乗して昨年から岡山
県では「もんげー岡

山!」として大々的に
全国にPRを重ね、専
用HPまで誕生してお
ります。大人よりもお
子様に反応してもらえ
るこの言葉。「もんげ
ーって何?」というお
客様の質問からも会話
が広がります。お客様
が現地の人との会話を
楽しみ、このキャッチ
フレーズが細やかな
「おもてなし」の一つ
につながっておりま
す。

ここで湯郷温泉の最
新情報を少しお届けし
ます。湯郷温泉女将の
山湯郷Beileの

活動資金にまわる仕組
みを取っており、地域
貢献商品のひとつとなっ
ています。
湯郷温泉女将会の人
数は他の温泉地に比べ
ると非常に少なく、県
外での大々的なPR活
動などはあまりできて
おりませんが、こうい
った商品開発から全国
の皆様へ湯郷温泉を発
信できればと考えてお
ります。

○ それでは栃木県の福
田政美さんにバトンを
お渡しいたします!